

**L'Opération Arc-en-Ciel est une grande récolte de vivres non périssables au bénéfice d'associations d'enfants défavorisés.** Depuis 1954, chaque année, à la mi-mars, des milliers de jeunes bénévoles se mobilisent pour participer à cette récolte via le porte-à-porte, dans les écoles et à la sortie de grands magasins. **En 2023, l'Opération s'organise le week-end des 18 et 19 mars !**



### Objectifs

La nourriture que les associations reçoivent leur permet d'économiser de l'argent sur leur budget alimentation. Cet argent est alors utilisé pour **organiser des journées de loisirs et des vacances** pour les jeunes dont elles s'occupent. En effet, les subsides que reçoivent les associations ne sont malheureusement pas suffisants pour organiser ces activités. Et pourtant, les loisirs, les vacances et le jeu ne sont pas un luxe, mais un droit, comme le mentionne la Convention Internationale des Droits de l'Enfant.

L'Opération Arc-en-Ciel est aussi l'occasion de **faire passer un message de solidarité et de fraternité** au plus grand nombre, et surtout aux enfants ! En effet, les collecteurs de l'Opération Arc-en-Ciel sont souvent des jeunes comme des membres de mouvements de jeunesse ou d'associations locales, ou encore des élèves qui organisent la récolte au sein de leur école.